

□ Presidenta del Tribunal del Deporte de Castilla y León desde diciembre de 2006 hasta junio de 2011.

□ Procuradora de las Cortes de Castilla y León por la provincia de Salamanca durante la VIII Legislatura (2011-2015), al comienzo de la cual (14 de junio de 2011) es nombrada Presidenta de las Cortes de Castilla y León y Presidenta de la Fundación Villalar-Castilla y León.

□ Nombrada Consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León el 8 de julio de 2015.

□ Procuradora de las Cortes de Castilla y León por la provincia de Salamanca durante la IX Legislatura (2015-)

Maskviajes: □ ¿Con qué recursos turísticos cuenta Castilla y León?

M.J.García: La oferta turística de Castilla y León se estructura en cuatro grandes bloques: Patrimonio artístico y cultural; eventos y conmemoraciones culturales; Enogastronomía y naturaleza y turismo rural. Somos una Comunidad con innumerables recursos turísticos, entre los que destacan los once bienes declarados Patrimonio Mundial, once catedrales o los cientos de castillos. Además, tenemos 26 espacios naturales declarados, diez Reservas de la Biosfera y una riqueza enogastronómica que nos convierte en el primer destino de Enoturismo de España en términos de oferta.



Maskviajes: Rutas por Castilla y León.

M.J.García: Son muchas las grandes rutas turísticas con las que cuenta Castilla y León, entre ellas vías históricas como la Ruta Vía de la Plata o el Camino de Santiago, que nos aporta la riqueza de la convivencia y la multiculturalidad, además de rutas que combinan patrimonio, naturaleza y gastronomía como la Ruta del Duero, sin olvidar rutas vinculadas a personajes históricos o a recursos únicos y singulares de nuestra Comunidad, como puede ser el Canal de Castilla, la Ruta de Carlos V o el Camino del Cid, entre otras.

